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Sehr geehrte Frau Schröder,

bei den Haushaltsplanberatungen der SPD Fraktion am 26.11.2016 konnten einige Fragen 
zum Etat 2017 des Sozialamtes mit Herrn Neubert nicht abschließend geklärt werden. 
Deshalb bitten wir Sie um nachfolgende Auskünfte/Erläuterungen:

Ist die Kostenerstattung des Landes für die Flüchtlinge aus den Jahren 2014 und 2015 
inzwischen vollständig abgerechnet, und, wenn ja, in welchen Jahren und in welcher Höhe 
sind diese Mittel verbucht worden?
 Gab es für diesen Zeitraum auch im Jahre 2016 hierzu Zahlungen vom Land an den 
Landkreis Cloppenburg bzw. werden dazu noch Zahlungen erwartet und, wenn ja,  in welcher 
Höhe?

Welche Mittel für die Flüchtlinge des Jahres 2016 sind bereits an den Landkreis gezahlt 
worden, und in welcher Höhe  werden in 2017 noch Mittel  erwartet (bitte auch die dazu 
erfolgten Abschlagszahlungen angeben)?
Für das Jahr 2017 wurden die Kosten für 500 aufzunehmende Flüchtlinge in den 
Haushaltsplan eingestellt. Sind hierfür auch Einnahmen ( z. B. vorläufige 
Abschlagszahlungen ) eingeplant worden ?

In welchem Haushaltsjahr sind die in 2016 erfolgten Abschlagszahlungen für 2017 verbucht 
worden und in welcher Höhe sind diese bereits  beim Landkreis Cloppenburg eingegangen. 

Konnte die von der Bundesregierung beschlossene  zusätzliche Finanzierung für die 
Kommunen in einer gesamten Größenordnung von 5 Milliarden Euro (davon 1 Mrd über die 
Länder), für die es unterschiedliche Auszahlungsmodalitäten gibt, schon im 
Haushaltsplanentwurf berücksichtigt werden.
Falls nein, wie werden die Auswirkungen eingeschätzt.

Vielen Dank für Ihre Mühe!

Mit freundlichen Grüßen

Für die SPD-Kreistagsfraktion

Stefan Riesenbeck


